

08/25 eCLUB ONE 橋本君  
 08/26 eCLUB ONE 橋本君  
 08/26 坂出東RC 槇塚君

08/26 ワールド大阪ロータリーEクラブ 四之宮君  
 08/27 高松RC 井上君、香川君、槇塚君  
 08/27 新居浜RC 篠原君、尾崎君

## 例会変更のご案内

月日	曜	クラブ名	例会場	→	月日	曜	場所	時間
09/03	木	観音寺RC	観音寺商工会議所	→	09/03	木	観音寺グランドホテル	12:30
09/10	木	観音寺RC	観音寺商工会議所	→	09/10	木	観音寺グランドホテル	18:30
09/15	火	観音寺東RC	観音寺グランドホテル	→	09/15	火	時間変更	18:30
09/17	木	観音寺RC	観音寺商工会議所	→	09/17	木	観音寺グランドホテル	12:30
09/24	木	観音寺RC	観音寺商工会議所	→	09/24	木	観音寺グランドホテル	12:30

## ニコニコBOX 創立第2501回例会 14件 計 54,000円 累計 375,000円

長尾さんにお世話になりました。勉強になりました。(三好君)  
 佐野さんにお世話になりました。(槇塚君)  
 宮崎さんにお世話になりました。(槇塚君)  
 槇塚さんにお世話になりました。(佐野君)  
 少し良いことがありました。(浜君)  
 高松東RCの皆様、誕生祝をありがとうございました。(白石さん)  
 業績報告書が完成致しました。遅くなり申し訳ございません。(米田君)

寛先生に客話をお願いしました。(米田君)  
 業績報告書お待たせしました。ご一読願います。(平尾君)  
 先週のお客様、百十四銀行太田様より薄謝を頂きました。(太田様)  
 ガバナー公式訪問、前回の宮脇さん、尾崎さん、立野さんありがとうございました。次回は浜さん、蔭久さん、市原さん宜しくお願いします。(藤野君)  
 高松第一学園にマスクケース寄贈で新聞に出ました。(佐野君)  
 誕生祝い。(国領君、増田君)

## 客話「新型コロナ感染と香川大学」

新型コロナウイルスの病名は「COVID-19」と世界保健機関が正式名称としたわけですが、ウイルスの名前としては「SARS-COV-2」ということで、実はSARSウイルスの兄弟だったというものです。SARSとは非常に経過が似ているのですが、2002年11月に中国広東省で報告されたのを発端にアジア、カナダに感染拡大し、2003年3月にWHOから「グローバルアラート」がでて同年7月5日に終息宣言がでたということで、ここが今回の新型コロナと違うところです。2002年のSARSから始まって、2012年のMERS、2009年の新型インフルエンザと21世紀に入って新しい感染症が次から次と押し寄せる時代に入っている。その中で暮らしているというふうに思わないといけない時代がきています。

香川大学では、クルーズ船が横浜に寄港する前に教職員向けに注意喚起をしています。2月28日に第1回の危機対策本部会議を開き、そこから数えて来週で17回開催して対応状況の確認と今後の方針を決めてきました。

4月3日の入学式は学生を講義室に分散させて動画で挨拶を配信しました。しかし、授業は対面ですることではできませんので遠隔の授業を中心にやっています。7割近くの学生が県外出身です。理系の学生は実験があるので、ほぼ香川県に来ていますが遠隔授業だけという学生は実家にいたまま授業を受けています。

生活費の面で困窮している学生も多く、2割ぐらいの学生が退学を検討しているという報道もあります。私の立場からすると、学生が勉学を継続できなくなるというのは耐え難く、一人たりともそうさせたくないと思っていたのですが、かといって自分一人ではなにができるというわけでもありませんでした。そこで、もともと学生支援のしくみというのをございました。その中で特に緊急で学生支援するしくみを作って、募集をさせて頂いたところ高松東ロータリー様からも多額の寄付を頂くこととなりました。この度の熱いご支援ありがとうございました。学生の健康を守りつつ、勉学を継続できるように注力していきたいと思っておりますので、今後ともご指導よろしく申し上げます。

香川大学  
 学長 寛善行 様